

Publié le 12 septembre 2011

Des Trophées pour les Epl

Décernés aux Entreprises publiques locales qui se distinguent par leurs actions, les Trophées 2011 seront remis officiellement le 20 octobre à Tours, lors du Congrès des Epl. Coup de projecteur sur ce concours organisé par la Fédération des Epl.



Dans un secteur dynamique souvent avant-gardiste, il n'est pas toujours facile de sélectionner les actions les plus méritantes parmi les 1 073 Entreprises publiques locales de l'hexagone. Pour l'édition 2011 des [Trophées des Epl](#), considérés comme une référence dans le secteur, cette tâche délicate a été confiée le 15 juin dernier à un comité de présélection qui a étudié les différentes réalisations de Sem, Spl et Spla. Objectif : mettre en valeur des initiatives particulièrement significatives de la performance économique, sociale ou environnementale des Epl au service des collectivités locales. « Les Trophées 2011 viendront récompenser la capacité des Epl à innover et à répondre aux enjeux du développement durable », commente Nicolas Lefebvre, président du comité de présélection ainsi que de la Commission communication de la Fédération des Epl.

Neuf entreprises ont été nominées pour la phase finale du concours, prévue le 15 septembre à Paris. Présidents élus et directeurs viendront soutenir leur dossier devant un jury, présidé par Guy Geoffroy, président des Ecomaires et député-maire de Combs-la-Ville (77). Pour faire participer les professionnels comme le grand public, les Trophées seront attribués par un double vote : celui du jury, pondéré par celui des internautes qui peuvent [voter via internet](#) depuis l'annonce des nominés en juin dernier.

Neuf entreprises présélectionnées

Les Epl concourent dans trois catégories : habitat et développement urbain, développement des territoires, et services au public. Le comité de présélection a retenu, pour cette dernière, la [Semitag](#) (une tarification solidaire pour les transports grenoblois), la [STGA](#) (i Bus pour connaître l'horaire des bus en temps réel à Angoulême) et la [SEV](#) (un hôtel de police HQE pour maintenir un service public de proximité à Saint-Dié des Vosges). La [Soclova](#) (tour Chaptal, symbole du renouveau d'un quartier d'Angers), la [Siemp](#) (opération Fréquel-Fontarabie, un quartier de Paris passe de l'insalubrité à la vie) et la [Sagem](#) (un ensemble immobilier valorisant tout un quartier de La Garde) ont été retenue dans la catégorie « habitat et développement urbain ». Enfin, [Area Paca](#) (école internationale de Provence Alpes Côte d'Azur à Manosque), la [Sem Volcans](#) (Vulcania, moteur de l'économie touristique auvergnate), et la [Sagemor](#) (le Morbihan en mode 2.0) ont été sélectionnées dans le cadre du « développement des territoires ». Le palmarès sera dévoilé le 20 octobre lors du Congrès des Epl à Tours où les Trophées seront remis au lauréat de chaque catégorie.